
GEORGES BRAQUE
du Fauvisme au Cubisme

"L'art est une blessure qui devient lumière"





"J'aime la règle qui corrige l'émotion. J'aime l'émotion qui corrige la règle."



"La sarcleuse" dernier tableau achevé


